

Theresa Sommerkamp und Elian Preuhs aus Hohenbrunn gehören zu den besten Boogie-Woogie-Tänzern der Welt

Ganz oben aufs Treppchen getanzt

Seit acht Jahren tanzen Theresa Sommerkamp und Elian Preuhs zusammen Boogie Woogie. Die beiden 15-Jährigen sind eines der Turnierpaare der Boogie Magic's des Tanzentrums Hohenbrunn. Europaweit nehmen sie an Turnieren teil, so wie jüngst im italienischen Rimini.

Boogie Woogie ist ein freier Tanz. Mit einem Grundschrift und Figuren. „Aber es gibt keine feste Choreographie, das wäre kein Boogie Woogie und ich würde es auch nicht so machen“, sagt Elian Preuhs von den Boogie Magic's des Tanzentrums Hohenbrunn. Gemeinsam mit seiner gleichaltrigen Tanzpartnerin Theresa Sommerkamp belegt er derzeit auf der Junior-Weltrangliste der Boogie-Woogie-Tänzer den zweiten Platz. Im Gegensatz zum Rock'n'Roll gibt es bei dieser Tanzrichtung kein vorher einstudiertes Programm, das ein Paar bei einem Auftritt oder Turnier präsentiert. Es wird vielmehr frei zur Musik getanzt. Umso spannender ist es daher, ob ein Tanzpaar auf der Bühne all das abrufen kann, was es trainiert hat. So wie jüngst Anfang Juli beim Campionati Italiani di Danza, einem Tanzsportfestival im italienischen Rimini. Mehr als 30.000 Tänzer starten in verschiedenen



Theresa Sommerkamp und Elian Preuhs bei ihrem Auftritt beim Weltranglistenturnier Anfang Juli in Rimini. Das Paar von den Boogie Magic's des Tanzentrums Hohenbrunn belegte den ersten Platz. Bei der Siegerehrung wurde auch Elians Mutter Doris Preuhs (vorne Mitte) als Trainerin überraschend ausgezeichnet. Ihre fünfjährige Tochter Clara hält den Pokal. *Fotos: Sommerkamp/kn*

Startkategorien. Unter ihnen: Elian und Theresa. Für das Team Deutschland starteten die beiden 15-Jährigen dort bereits zum fünften Mal. „Doch bisher lief es in Rimini für uns nie richtig gut“, erzählt Elian. Doch die jungen Hohenbrunner Boogie-Woogie-Spezialisten waren zuletzt gut in Form: Beim World Cup im schwedischen Halmstad schafften sie den ersten Platz. Ebenso bei der Norddeutschen und auch der Bayerischen Meisterschaft. Auch von der Boogie-Mania in Warschau und vom Pink Panther-Cup in Landshut waren die beiden als Erstplatzierte zurückgekehrt. Gut vorbereitet für das Ranglistenturnier in Rimini waren die beiden 15-Jährigen ohnehin. „Fünf Mal pro Woche trainieren

ANFÄNGERTRAINING

Ab September startet bei den Boogie Magic's für Kinder und Jugendliche ein Anfängertraining, geleitet von Johann Preuhs, DRBV Bundes-Jugend-Teamchef, und Kursleiterin Franziska Festl. Die Acht- bis 16-Jährigen erwartet ein Boogie-Woogie-Training mit viel Bewegung, Koordination und Spaß. Kostenloses Schnuppern ist möglich. Das Training beginnt am Freitag, 16. September, um 16.30 Uhr in der Sporthalle Hohenbrunn an der Siegersbrunnerstraße 11. Infos gibt es unter Telefon 0171/4235317 oder www.boogie-magics.de.

wir etwa eineinhalb bis zwei Stunden lang“, erzählt Elian. Zusätzlich besuche er nach der Schule noch ein Fitnessstudio. Früher spielte er noch Fußball. „Doch dafür reicht momentan die Zeit nicht mehr“, sagt er. Das Tanzen hat Vorrang. Theresa ist seit 2008 seine Boogie-Woogie-Partnerin. Acht Jahre gemeinsames Training und Auftritte – für zwei junge Menschen ist das eine lange Zeit. „Klar streiten wir uns da auch mal“, sagt Elian. „wie in

einer richtigen Beziehung gibt es auch bei uns als Tanzpaar Höhen und Tiefen, aber grundsätzlich sind für uns das Private und das Tanzen getrennte Welten“. Beide gehen sogar in dieselbe Klasse, in die neunte am Gymnasium Kirchseeon. Trainiert werden sie von Elians Eltern, Doris und Johann Preuhs, sowie von Christoph Pecher. In Rimini zeigten sie dann auch ihr ganzes Können, im Finale setzten sie sich sogar gegen die hoch favorisierten Tänzer aus Italien durch. Nach diesem Erfolg belegen Theresa und Elian nun sogar den zweiten Platz der Weltrangliste. Ab nächster Woche haben die beiden erst mal Sommerferien – was jedoch nicht heißt, dass sie aufhören, unermüdlich weiter zu tanzen. Am Montag, 12. August, beginnt schließlich die Europameisterschaft in Stuttgart. „Da wir zu den Top Ten gehören, sind wir auf alle Fälle nominiert“, sagt Elian. Allein fahren sie nicht zur EM. Cornelia Versteegen und Stephan Eichhorn gehen in der Oldieklasse an den Start. Sie sind ebenfalls in guter Form: In Rimini ertanzten sie sich den dritten Platz. *Verena Rudolf*

SCHWEITZER & PÖTL

HAUSTECHNIK

SCHÖNER WOHNEN & MEHR

Als Fachbetrieb mit einem starken Team, sind wir seit über 30 Jahren Ihr zuverlässiger Partner wenn es um Gebäudetechnik im privaten und industriellen Bereich geht.

Familie Meier
geld- und umweltbewußt

Ihr Spezialist für Heizung • Sanitär • Klima
Ideenreiche Badplanung • Termingerechte Ausführung • Große Auswahl
Ausführliche Beratung • Faire Garantiepreise

Schweitzer & Pötl Haustechnik GmbH • Dorfstr. 16 • 85591 Vaterstetten
 Tel. 08106 - 36 30 0 • Fax 08106 - 63 83
kontakt@schweitzer-poeltl.de www.schweitzer-poeltl.de
 Sanitär • Heizung • Klima • Lüftung • Erneuerbare Energien • Kundendienst • Notdienst

Grösste Auswahl an trendiger und traditioneller Tracht bekannter Markenhersteller für die ganze Familie

Unser Aktions-Angebot

NUR € 199⁹⁰

5-teiliges fesches Männerset
 Bundhose oder kurze Hose Wildbuck, bestickt, mit passendem Hosenträger (viele verschiedene Modelle), Trachtenhemd, Socken und Haferlschuhe.

Riesenauswahl an Marken-Dirndl in allen Längen und Grössen von 32 bis 52!

Inntaler Trachtenwelt

83059 **Kolbermoor/RO** • Rosenheimer Str. 74 (am Aicherpark)
 81241 **München-Pasing** • Bäckerstr. 4 (ehemalig Hugendubel)
 85591 **Parsdorf** • Heimstettener Str. 1 (ggü. Segmüller)
 82467 **Garmisch-Partenk.** • Zugspitzstr. 39
 84174 **Weixerau/Eching** • Strogenweg 4 (direkt am Biller-Kreisel, zwischen McDonalds und Gartencenter Bayerstorfer)
 84489 **Burghausen** • Burgkirchener Str. 70 (direkt neben Euronics)
 83278 **Traunstein** • Rupertistr. 32
 83451 **Piding** • Lattenbergstr. 7 (direkt an der A8)

www.inntaler-trachtenwelt.de